



Alito se baja de la competencia por la candidatura presidencial, igual que Vila y Germán Martínez

Por Redacción / *El Independiente*

El dirigente nacional del PRI siguió la misma ruta que en días pasado recorrieron el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, y el senador del Grupo Plural, Germán Martínez Cázares, y anunció que no buscará la candidatura presidencial de la oposición.

Esto en el momento en que el propio Alejandro Moreno Cárdenas, Alito, anunciaba la enésima versión de la alianza opositora, ahora con el nombre de Frente Amplio por México.

En entrevista con *Ciro Gómez Leyva*, Alito Moreno declaró que “yo no voy a participar, mi responsabilidad es fortalecer el trabajo de nuestra alianza”.

Con esto, ya son tres de los mencionados en la lista de posibles candidatos de la oposición que anuncian que no buscarán la nominación, aunque por motivos distintos, pues Germán Martínez lo hizo por no estar de acuerdo con el método anunciado para elegir al abanderado del frente en 2024, en tanto que Vila señaló que lo hacía porque la oposición se necesitaba un candidato de tiempo completo.

NACE EL FRENTE

Este lunes 26 de junio, se anunció la creación del Frente Amplio por México, el cual sustituye a *Va por México* como alianza opositora.

“El Frente Amplio por México marcará un antes y un después de la manera de hacer política, una política cercana a los ciudadanos, sociedad y partidos caminando juntos, resolviendo los problemas día a día, recuperando el México libre, democrático y social que todos hemos construido”, señaló en el evento Alejandro Moreno Cárdenas.

Con la presencia de los dirigentes nacionales del PAN, PRI y PRD, se dio a conocer la creación del Frente, después de que se informó de la forma en que se elegirá al candidato presidencial.

En el evento, el dirigente nacional del PRI apuntó que “hemos superado todos los grandes desafíos de México, porque siempre hemos dicho: nadie nos va a regalar nada, nadie va a hacer por nosotros lo que nos toca hacer. Es el momento y la hora de demostrar de qué estamos hechos lo mexicanos, porque si vamos juntos, ganamos todos”.

